

# UNITED FOR A JUST FUTURE

IndustriALL Global Union 3rd Congress  
14-15 September 2021

**動議案：** エスワティニの民主改革要求に関するインダストリアル・  
グローバルユニオン・サハラ以南アフリカ地域オンライン会合の決議

労働組合、社会運動および政党は、エスワティニ王国で数十年にわたって民主改革、政党に対する禁止の撤廃、言論の自由を要求してきた。

この国では、人々が貧困ラインをはるかに下回る赤貧の暮らしをしており、失業率が極めて高く、言論の自由がなく、国王が土地の収用を決定すれば立ち退かされ、国民を弾圧して黙らせるために国家機構が利用されている。

この国では、国王と王族がエスワティニ国民を犠牲にして贅沢な生活を送り、年金受給者は運がよくても3カ月ごとに400ランド（27ドル）しか支給されない。

ここ数週間、抗議行動が激化しており、警察と防衛軍によって70人を超える非武装の抗議者が死亡し、その他大勢が重傷を負うに至った。

表現・集会・結社の自由の権利を行使する平和的な抗議者に対する独断的な逮捕や拘留、威嚇、脅迫、暴力行為が常態化している。

私たちは、労働者の権利と人権および法の支配の尊重・保護へのインダストリアル・グローバルユニオンの長年にわたる取り組みを想起し、

- 民主化を要求する非武装の抗議者に対する暴力的で残忍な攻撃を非難する。
- 民主改革を求めて闘い続けるエスワティニの人々を支援するために全力を尽くす。
- 生存権、表現・集会・結社の自由の権利、法の支配も含めて、人権の尊重・保護を要求する。
- エスワティニの人々を支持する連帯行動において、すべての組織と力を合わせる。
- 世界の労働者として、エスワティニの労働者および国民と固く連帯する。

- 首相を民主的に選出できるようにする民主改革に向けた国民対話を行い、行政権を国王から民主的に選出された指導部に委譲できるようにするために憲法を見直すことを求める。
- ムスワティ国王に、この少ない人口のうち 70 人を超える国民に対する残酷で野蛮な拷問、殺害および迫害への責任を負わせる。
- 国際刑事裁判所に対し、平和的な抗議者の無分別な殺害を独自に調査し、加害者全員（一連の殺害を命じた国王を含む）を逮捕するよう求める。
- 国連人権委員会に対し、同委員会のマンデートを行使し、エスワティニの人権侵害に対して行動を起こすよう求める。

インダストリアルは、エスワティニの人々を支援するためにできる限りのことをする。

インダストリアル・サハラ以南アフリカ地域は、平和的集会の自由と言論・表現の自由が人権・労働組合権のために必要不可欠であること、エスワティニ政府が批准済みの国際連合条約（市民的および政治的権利に関する国際規約を含む）を遵守しなければならないことを想起し、エスワティニ政府に以下のとおり求める。

1. エスワティニの人々が抗議によって要求するための民主的空間を尊重・促進すること。
2. 著しい人権侵害をなくし、70 人を超える死者とその他何人かの行方不明者を出すに至った、警察と軍による抗議者に対する殺傷力の高い過大な武器の使用をやめること。法執行機関は安全・保安を提供しなければならず、非武装の一般市民を傷つけるために利用してはならない。
3. 労働組合と市民社会組織の要求に従って、一般市民の死亡に関する国際連合の調査を促進すること。

